



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores,
Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

La representante residente del UNICEF se despide del ministerio de Exteriores

La representante residente del Fondo de las Naciones para la Infancia (UNICEF), la canadiense **France Bégin** se ha despedido en la tarde hoy de las autoridades del ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, al término de su misión en el país; antes de emprender su nuevo destino a la República de Burundi.

NOTA DE PRENSA

El titular de este departamento ministerial **Simeón Oyono Esono Angué**, quien era principalmente secundado por la consejera presidencial en materia de Organismos Internacionales y la secretaria de Estado del mismo sector **Victoriana Nchama Nsue Okomo** y **Maricruz Evuna Andeme** respectivamente, calificó de “balance positivo” el trabajo llevado a cabo por la funcionaria del sistema de las Naciones Unidas durante los más de dos años y medio que duró su misión en tierras ecuatoguineanas. Valoró los retos conseguidos “en plenas crisis” económica, sanitaria de la Covid-19 y de los efectos ocasionados por el siniestro del 7 de marzo del 2021 en la ciudad de Bata; siendo “crucial el papel de UNICEF” en su programa asistencial a favor de los damnificados.

Apreció igualmente los trabajos del Programa País, los cuales darán lugar a un nuevo marco de asistencia, así como el retiro de Riaba de noviembre de hace tres años. Sentada en la cual gobierno y agencias del sistema de las Naciones Unidas reorientaron su marco de cooperación; además de la presentación de la plataforma U-Report, herramienta para compartir información, concienciar y recopilar datos cuantificables sobre áreas específicas que afectan a la juventud.

Doctorada en nutrición internacional por la Universidad de Montreal (Canadá) y máster en nutrición por la Laval de Quebec, **France Bégin** ha sido asesora regional sobre nutrición en las oficinas del UNICEF en Asia Oriental y el Pacífico con sede en Bangkok, (Tailandia). Gestora principal de evaluación y desarrollo de programas en Ottawa (Canadá), directora adjunta de la Iniciativa para los Micronutrientes en Johannesburgo (Sudáfrica) y especialista principal para los mismos programas e investigadora asociada en la ciudad de Guatemala.

Malabo, 13 de abril de 2021



Abando Buedi